

Cuba celebra Día del Jazz con conciertos online



La Habana, 3 jun (RHC) El reconocido músico cubano Lázaro Valdés es protagonista este miércoles de la serie de conciertos online que promueve el Ministerio de Cultura de Cuba para llevar a los hogares lo mejor del arte de la nación caribeña.

Junto a su grupo Son Jazz el pianista se suma así a la iniciativa de la institución para apoyar las medidas de aislamiento social dirigidas a evitar la propagación de la Covid-19.

Valdés es uno de los jazzistas más prolíficos de todos los tiempos, con una larga carrera musical que le ha permitido compartir labores con importantes figuras del arte en las últimas cinco décadas.

Militó en la Banda Gigante del legendario Benny Moré, y desde entonces su carrera ha ido en ascenso, cimentada en su labor como instrumentista, compositor y arreglista.

La actuación de la agrupación será transmitida a las 16:30 hora local, por el Canal Clave de la televisión cubana, la emisora Radio Progreso y el canal en Youtube del ministerio y del Instituto Cubano de la Música, además de enlaces a un centenar de páginas en Facebook.

Los conciertos online de artistas nacionales es una exitosa iniciativa de las instituciones culturales cubanas que promueven parte importante de lo mejor de la música del país con amplia recepción dentro

y fuera de las fronteras de la mayor de las Antillas.

Para terminar la semana están anunciadas las actuaciones, mañana, de la agrupación Wena Onda y el viernes una descarga de trova en la que participarán Adrián Berzaín, Mauricio Figueiral y Diego Gutiérrez, entre otros artistas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/224559-cuba-celebra-dia-del-jazz-con-conciertos-online>



Radio Habana Cuba